

## バルーンアート体験

7月29日、岩見沢市生涯学習センター「いわなび」において、子どもたちに大人気の「いわなびチャレンジスクール・バルーンアート体験」が開催されました。今回、講師を務めたのは、ベラさんと風船の仲間たち3名の皆さん。色とりどりの風船と共に、子どもたちの創造力を引き出す特別な時間となりました🎈🎈

今年の挑戦は「バルーン弓矢」作りです！弓も矢もすべてバルーンで作る「弓矢」です！

子どもたちはまず、自分の好きな色の風船を選ぶところからスタートしました。ポンプを使って風船を膨らませる作業では、適度な大きさに調整する難しさを実感しながらも、みんな真剣な表情で取り組んでいました！バルーンアートの醍醐味である「ひねり」と「結び」の細かい作業では、破らないよう慎重に進める必要があり、子どもたちも最初は苦戦している様子でした。しかし、ベラ先生のユーモアたっぷりの指導により、会場には終始笑い声が響き、楽しい雰囲気の中で技術を身につけていく姿が印象的でした。

弓矢が完成すると、いよいよお待ちかねの実射タイム。全員で一斉に矢を放つと、バルーンの長さや太さによって飛距離や速度が変わることを発見し、子どもたちは大興奮でした！！

弓矢作りの後は、剣や犬などの様々な形を作ったり、風船を擦って発生する静電気を利用した実験を行ったり、バルーンの多様な楽しみ方を体験しました🎈🎈



体験の締めくくりには、いわなびで開催予定の「いわなびだめし」の装飾として、バルーンで作ったお花をみんなで制作。自分たちの作品が地域のイベントを彩ることを知り、子どもたちは一層張り切って取り組んでいました！

参加者は3名と例年に比べて少人数でしたが、その分、講師の先生方がマンツーマンに近い形で一人一人に寄り添うことができました。中身の濃い、充実した体験学習となりました！！

参加者 3名

指導者 藤田 雅子さん

風船の仲間たちありがとうございました！！

